

END OF 10

Die Unterstützung für Windows 10 endet am 14. Oktober 2025.

Machen Sie Ihren derzeitigen Computer wieder schnell und sicher, ganz ohne Microsoft!

GNU/Linux-Installationsparty
Samstag, **20.9.2025**, ab 13 Uhr
Raum42, Andreasstrasse 5, St. Gallen



**IHR ALTER
COMPUTER**



**FRISCHE NEUE
SOFTWARE**

Wenn Sie **Ihren PC** erst vor ein paar Jahren gekauft haben, gibt es höchstwahrscheinlich keinen Grund, diesen zu entsorgen. Sie können ein aktuelles **GNU/Linux-Betriebssystem** anstelle von Microsoft Windows 10/11 darauf installieren und vermutlich ohne Probleme noch ein paar weitere Jahre damit arbeiten – **frei, schnell, sicher.**

Die Installation eines freien Betriebssystems mag kompliziert erscheinen. Aber keine Sorge, Sie sind nicht allein: **Der Linux-Treff St. Gallen** 😎 **greift Ihnen gerne unter die Arme!**

Programm, Anmeldung und weitere Infos:
<https://ruum42.ch>



5 Gründe, Ihren PC jetzt auf GNU/Linux umzustellen

- 1 Keine neue Hardware, keine Lizenzgebühren
- 2 Keine Spyware, verbesserte Privatsphäre
- 3 Gut für unseren Planeten dank längerer Gerätenutzung
- 4 Gemeinschaftliche und professionelle Unterstützung
- 5 Bessere Benutzer*innen-kontrolle



Bei der Installation wird die Festplatte Ihres PCs überschrieben.

Erstellen Sie deshalb noch zuhause unbedingt ein Backup, d.h. kopieren Sie Ihre Daten verlässlich auf ein anderes Speichermedium (USB-Stick oder externe Festplatte)!

Wir können keinerlei Haftung bei Datenverlust übernehmen.